

Antrag Nr. 14-F-33-0103

CDU und SPD

Betreff:

Nutzungsüberlassung der Namenrechte für die Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit
-Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 17.09.2014-

Antragstext:

Der Ausschuss wolle beschließen:

- (1) Die Landeshauptstadt Wiesbaden überlässt das Recht der für die Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit Namensgebung - in Übereinstimmung mit der Landeshauptstadt Wiesbaden - an den Volleyballclub Wiesbaden (VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH / VCW). Der VCW hat das Recht das Namensrecht weiter zu vermarkten. Die Nutzungsüberlassung ist auf drei Jahre befristet.
- (2) Die Landeshauptstadt Wiesbaden erhält als Gegenleistung für die Nutzungsüberlassung ein jährliches Entgelt von 20.000 EUR. Der Magistrat wird gebeten diese Einnahmen dem Etat des Sportamtes zuzusetzen mit der Maßgabe dieses für die Förderung des Breitensportes zu verwenden.

Wiesbaden, 18.09.2014